

El arte de esta de luto en Guatemala

Escrito por Redaccion

Martes, 05 de Octubre de 2021 04:29 - Actualizado Martes, 05 de Octubre de 2021 04:35



Uno de los máximo exponentes en la pintura y escultura de Guatemala, Manolo Gallardo, falleció este 3 de octubre, en junio celebro sus 85 años de existencia con una exposición donde también resaltaba sus 65 años en el arte.

Gallardo, estudió pintura y escultura en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, la Academia Artium y la Academia Peña de Madrid y en la Academia de San Carlos de Valencia, España. Impartió clases en la Facultad de Humanidades de la Universidad de San Carlos

La artista Mónica Sarmientos, publicó: “Insisto en que no es justo que la gente buena es la que se va. De nuevo estoy realmente impresionada por enterarme ahorita de la muerte del gran amigo, gran pintor, gran artista y gran ser humano, Manolo Gallardo. Buen viaje mi querido Manolo. Ya nos veremos”.

Por su parte el Ministerio de Cultura y Deporte también publico en su redes sociales que “Guatemala lamenta el sensible fallecimiento del Maestro Manolo Gallardo, destacado exponente de la plástica guatemalteca, y expresa sinceras muestras de condolencias a sus familiares y seres queridos”